
 
 

JUDO CANADA 
Judo Canada is a non-profit organization working to promote the principles and teachings of the sport of Judo and to work towards the advancement of 

Judo throughout Canada 
 

JOB OPENING: NATIONAL TEAM THERAPIST & IST LEAD MEDICAL   
 

Judo Canada is presently seeking a full-time NATIONAL TEAM THERAPIST & IST LEAD MEDICAL. 
 
Role: As an integral member of Judo Canada’s Integrated Support Team (IST), the National Team Therapist & 
IST Lead Medical (NTT) position will be responsible for providing services to National Team members. The NTT 
will work with the IST sport science and medical experts to provide services in injury prevention, emergency 
and acute care, assessment, and complete rehabilitation of injuries. 
 
Requirements: 

• Professional degree in physiotherapy, certified athletic therapy, or other equivalent post-secondary 
educational qualifications and a member in good standing of OPPQ (or other provincial equivalent) or 
CATA. 

• Minimum 4 years of working experience. 

• The candidate must be able to communicate in English and French. 

• Experience working with elite athletes and coaches. 

• Knowledge of Canadian sports medicine protocols. 

• Excellent interpersonal skills. 

• Strong organizational skills and ability to work unsupervised. 

• Strong ability to work in a team. 

• Available for extensive travel with the team (around 12 weeks per year). 

• The candidate must accept that the employer will require security and background checks from 
Canadian security agencies. 

 
Contract period: Initially a one-year contract from August 5, 2024, until August 4, 2025. Pending a positive 
evaluation, the contract may be extended until August 31, 2028, to include the next Olympic Games. The 
position is considered full-time and is based at the National Training Center in Montreal. It requires extensive 
travel to support athletes in international competitions and training tours. 
 
Salary: Salary will reflect the successful candidate’s qualifications and experience within the guidelines of our 
funding partners. 
 
Applications: All candidates should include a CV and a letter outlining the candidate’s qualifications, 
experience, and salary expectations. Applications may be submitted in English or French. By e-mail: 
n.gill@judocanada.org, please indicate National Team Therapist in the subject line. 
 
Deadline: June 21, 2024. 

 
We thank all candidates for their interest; however, only those candidates under consideration will be 

contacted. 
 

This position is financially supported by Sport Canada and Own the Podium.  

 



 
 

JUDO CANADA 
Judo Canada est un organisme sans but lucratif qui s'attache à promouvoir et enseigner les principes du judo, 

et à faire progresser le judo partout au Canada. 

 
 

OFFRE D’EMPLOI: THÉRAPEUTE DE L'ÉQUIPE NATIONALE ET AGENT(E) 
MÉDICAL EN CHEF DE L'ÉIS 

 
Judo Canada est actuellement à la recherche d'un ou d'une THÉRAPEUTE DE L'ÉQUIPE NATIONALE 
ET AGENT(E) MÉDICAL EN CHEF DE L'ÉIS. 
 
Rôle : À titre de membre à part entière de l'Équipe intégrée de soutien (ÉIS) de Judo Canada, le ou la titulaire 
du poste de thérapeute de l'équipe nationale et agent(e) médical en chef de l'ÉIS (TÉN) sera responsable de 
fournir des services aux membres de l'équipe nationale. TÉN travaillera en collaboration avec les experts 
médicaux et des sciences du sport de l'ÉIS afin de fournir des services de prévention des blessures, de soins 
d'urgence et de première ligne, d'évaluation des blessures, et de récupération complète après blessure. 
 
Exigences :  

• détenir un diplôme professionnel en physiothérapie, un diplôme en thérapie du sport (thérapeute du 
sport certifié), ou toute qualification d'éducation supérieure équivalente, ainsi qu'être membre en 
bonne et due forme de l'OPPQ (ou d'un autre équivalent provincial) ou de l'ACTS; 

• avoir au moins 4 ans d'expérience de travail; 

• pouvoir communiquer en français et en anglais; 

• avoir l'expérience de travailler avec des athlètes et entraîneurs d'élite; 

• bien connaître les protocoles canadiens de médecine du sport; 

• avoir d'excellentes compétences en relations interpersonnelles; 

• avoir de fortes capacités d'organisation et la capacité de travailler sans supervision; 

• avoir une bonne capacité de travailler en équipe; 

• être disponible pour voyager beaucoup avec l'équipe (environ 12 semaines par année); 

• accepter que l'employeur exige des vérifications de sécurité et des antécédents, émanant d'agences de 
sécurité du Canada. 

 
Durée du contrat : Initialement, ce contrat aura une durée d'un (1) an, soit du 5 aout 2024 au 4 aout 2025.  En 
cas d'évaluation positive, ce contrat pourra être prolongé jusqu'au 31 août 2028, si bien qu'il comprendra alors 
les prochains Jeux olympiques.  Ce poste est considéré comme un poste à plein temps, et il est basé au centre 
national d'entraînement à Montréal.  Le ou la titulaire devra effectuer de nombreux voyages pour soutenir les 
athlètes en compétition internationale et lors de tournées d'entraînement. 
 
Salaire : Le salaire sera fonction des qualifications et de l'expérience du ou de la titulaire, et correspondra aux 
lignes directrices de nos payeurs de fonds. 
 
Candidatures : Le dossier de tous les candidats et candidates devrait comprendre leur CV, ainsi qu'une lettre 
de présentation précisant leurs qualifications et leur expérience, ainsi que leurs attentes en ce qui concerne le 
salaire.  Les demandes peuvent être présentées en français ou en anglais. Par courriel à :
 n.gill@judocanada.org en indiquant «Thérapeute de l'équipe nationale» dans la ligne de sujet. 
 
Date limite : le 21 juin 2024  



 
 
Nous remercions tous les candidats et candidates de leur intérêt, mais nous ne communiquerons qu'avec ceux 

ou celles retenues pour des entrevues. 
 

Ce poste est subventionné par Sport Canada et par À nous le podium. 
 


